



Unsere Finanzierung

Wir bieten unsere Leistungen als isolierte ambulante heilpädagogische Maßnahme im Rahmen der Eingliederungshilfe an.

Kostenträger ist der zuständige Sozialhilfeträger (Bezirk). Die Kostenzusage erfolgt nach Antragstellung.

Unser Angebot ist für Sie kostenlos. Bei Fragen beraten wir Sie gerne.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!



Kontakt

Konduktive Förderung

Klaus-Groth-Straße 39
90427 Nürnberg-Boxdorf
Telefon 0911 93 63 00 9

kontakt-konduktive@vfmn.de
[www.verein-fuer-menschen.de/
konduktive-foerderung-nach-peto/](http://www.verein-fuer-menschen.de/konduktive-foerderung-nach-peto/)

Träger

Verein für Menschen mit Körperbehinderung
Nürnberg e.V.
Zerzabelshofstraße 29
90478 Nürnberg

Telefon 0911 46 26 35 0
kontakt@vfmn.de
www.verein-fuer-menschen.de



Konduktive Förderung nach Petö

als heilpädagogische Maßnahme
für Kinder





Was ist Konduktive Förderung?

Die Konduktive Förderung ist ein ganzheitliches Lernkonzept, in dem motorische Kompetenzen einen hohen Stellenwert besitzen. Sie sind die Basis zum Sammeln von Erfahrungen, zum Erleben und Erweitern des räumlichen und sozialen Umfelds und zur aktiven Teilhabe an der Bildung und am Leben.

Unser Angebot richtet sich an Kinder vor und nach der Einschulung mit

- Entwicklungsverzögerung aufgrund motorischer Beeinträchtigung
- Auffälligkeiten in der Koordination und motorischen Geschicklichkeit
- Körper- und Mehrfachbehinderung
- Konzentrations- und Lernschwierigkeiten

Unsere Schwerpunkte

Altersgerechte Förderung

- der Alltags- und Handlungskompetenzen
- der Kognition und des Spielverhaltens
- der Konzentration und Kommunikation
- der motorischen Geschicklichkeit und Mobilität
- der Lernfähigkeit und Kulturtechniken wie Malen, Schneiden, Gestalten etc.

Vorbereitung und Begleitung der Übergänge

- von der Familie in die Krippe oder
- in den Kindergarten und von dort aus in die Schule

Teilhabe und Inklusion

Wir beraten umfassend hinsichtlich

- Fragen der Entwicklung
- einer alltagsorientierten Hilfsmittelversorgung
- möglicher Förderung auch in der Krippe, im Kindergarten oder in der Schule
- einer Assistenz und familienentlastender Leistungen

Dabei ist uns die Zusammenarbeit mit der Familie, den Therapeuten, Lehrern, Pädagogen und Ärzten sehr wichtig.